

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karuniaNya serta atas kemurahanNya untuk memberikan kesehatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan dengan waktu yang tepat.

Skripsi ini berjudul **“Upaya Meningkatkan Aktivitas Belajar dan Hasil Belajar Siswa melalui Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think Pair Share* (TPS)”** yang disusun untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis telah banyak mendapatkan bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Untuk itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada bapak Dr. H. Banjarnahor, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bantuan berupa arahan, bimbingan, dan saran kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd, ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd, dan bapak Sudianto Manullang, S.Si., M.Sc selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Tak lupa penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada bapak Denny Haris, S.Si., M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing saya selama perkuliahan, kepada bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM, M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan yang telah memberikan izin dan kesempatan untuk menyelesaikan studi Strata I di Universitas Negeri Medan, kepada bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, kepada bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si. selaku Ketua Jurusan Matematika dan bapak Lasker Sinaga, M.Si. selaku Sekretaris Jurusan Matematika Universitas Negeri Medan dan seluruh bapak/ibu dosen beserta staff pegawai jurusan matematika FMIPA UNIMED.

Terima kasih penulis ucapkan kepada bapak Drs. Zulkifli, M.Pd selaku kepada sekolah SMA Negeri 3 Binjai yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan observasi serta penelitian di SMA Negeri 3 Binjai, kepada ibu Umi Salamah Sitepu, S.Pd selaku guru bidang studi matematika dan kepada para guru SMA Negeri 3 Binjai beserta siswa/I kelas XI yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih banyak kepada orang tua yang super hebat, yakni bapakku tercinta Jonson Lumban Tobing, S.Pd dan mamaku tersayang Rawide Simarmata, S.Pd yang telah banyak berjuang dalam mendoakan, mendukung secara moril dan materil, motivasi dan yang selalu sabar dalam menasihati walaupun kadang merepet, dan terima kasih juga untuk abangku tercinta Saron Tua Parsaoran Lumban Tobing, A.Md , beserta keempat adekku yaitu Melina Christina Lumban Tobing, Gabriella Novalina Lumban Tobing, Sarah Riezky Lumban Tobing, Maribeth Octavia Anggraini Lumban Tobing yang senantiasa membantu memberi semangat dan doa untuk mengerjakan skripsi.

Terima kasih juga kepada saudara Ardino Panjaitan selaku pria yang selalu ada, selalu siap siaga, selalu bisa diandalkan, serta selalu sabar dalam mendukung, mendoakan dan memberi semangat dalam mengerjakan skripsi, dan terima kasih juga untuk sahabat yang bukan hanya sekedar sahabat melainkan sudah serasa saudara kandung, yaitu Rebeka Parhusip dan Megasari Lumban Gaol, yang selalu mendukung dan mendoakan untuk mengerjakan skripsi.

Terima kasih juga untuk keluargaku MilkSquad (Amalia Sari Dalimunthe, Elia Siska Pandiangan, Putri Tesselonika Purba, Surua Damai Yanti Sitorus, Imelda Viviani Sihite, Norma Rumahorbo, Shahnaz Shafitri Harahap, Rosita Handayani, Putri Alawiyah Lubis) yang suka kali bising nyuruh untuk mengerjakan skripsi secepat-cepatnya dan mendoakan kelancaran skripsi.

Penulis juga mengucapkan terima kasih untuk teman-teman kelas Ekstensi A 2015 dan teman seangkatan yang menjadi rekan dalam berjuang menyelesaikan pendidikan di UNIMED, serta semua pihak yang telah membantu dan memberikan masukan, arahan, serta doa kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis berharap semoga Tuhan Yang Maha Esa membalas semua kebaikan dari semua pihak yang telah banyak membantu dan memotivasi dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari banyak kelemahan baik dari segi ini penulisan maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari segi pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata dengan kerendahan hati penulis mempersembahkan karya yang sederhana ini semoga bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan .

Medan , Januari 2020

Penulis,

Elisa Mayestica L. Tobing

NIM. 4153311008

THE
Character Building
UNIVERSITY